

Das Universitätsspital Basel trauert um

**Prof. em. Dr. med.
Werner Stauffacher, Dr. h.c.**

verstorben am 15. August 2023

Chefarzt und Vorsteher des Departements Innere Medizin am
Kantonsspital (heute Universitätsspital) Basel, 1976–1995

In Prof. Werner Stauffacher vereinigte sich die Schaffenskraft eines Departementsvorstehers, Chefarztes, akademischen Lehrers und Forschers. Er prägte das Kantonsspital Basel wesentlich mit und leistete zur Entwicklung des späteren Universitätsspitals Basel einen grossen Beitrag. Die ganzheitliche Betreuung der allgemein-internistischen Patientinnen und Patienten war ihm besonders wichtig. Unter anderem gründete er die heutige Klinik für Infektiologie und Spitalhygiene, und er setzte sich für die Pflegewissenschaften ein. Die Förderung des akademischen Nachwuchses und der Frauen lagen ihm am Herzen. Auch nach seiner Emeritierung engagierte sich Werner Stauffacher für die Zukunft der Medizin. So war er Präsident der Abteilung Biologie und Medizin im Forschungsrat des Schweizerischen Nationalfonds und Präsident der Schweizerischen Akademie der Medizinischen Wissenschaften (SAMW). 2002 ehrte ihn die Universität Genf mit dem Ehrendokortitel.

Ein grosses Vorbild ist von uns gegangen. Der Trauerfamilie sprechen wir unser tief empfundenenes Beileid aus.

Im Namen des Universitätsspitals Basel:

Prof. Dr. med. Jürg Steiger
Ärztlicher Direktor

Dr. med. Werner Kübler
Spitaldirektor